
25NETZTEILE | POWER SUPPLIES

Die folgenden Netzteile ermöglichen den Betrieb von RGBW LED Streifen und sind auf Grund ihrer Bauform 
und den integrierten Zugentlastungen unter anderem für Deckeneinwurf und Möbeleinbau Montage geeignet. 

Sie lassen sich mittels handelsüblichem Taster (Switch, Push oder Touch Dim) dimmen oder ermöglichen 
das Ansteuern mittels DALI Signal. Bei Tastersteuerung wird durch einen kurzen Tastendruck ein- bzw. 
ausgeschaltet und bei einem langen Tastendruck gedimmt. Durch einen Doppelklick wechselt das Netzteil 
in die Farbenverstellung, ein langer Tastendruck ändert dann stufenlos die Farbmischung der RGB-LEDs. 
Diese beinhaltet auch eine Einstellung wo die Farb-LEDs ausgeschaltet sind, sodass ein reiner Weiss-Be-
trieb möglich ist. Ein Betrieb ohne den Weiss-Kanal ist nicht möglich.

The following power supplies enable the operation of RGBW LED strips and are suitable for recessed ceiling 
and furniture installation due to their design and integrated strain relief. 

They can be dimmed using a standard push-button (Switch, Push or Touch Dim) or can be controlled using 
a DALI signal. With push-button control, a short press of the button switches the light on or off and a long 
press dims it. A double-click switches the power supply unit to colour adjustment, a long press then changes 
the colour mix of the RGB LEDs continuously. This also includes a setting where the colour LEDs are switched 
off so that pure white operation is possible. Operation without the white channel is not possible.

LED Netzteile | Power Supplies DALI DT8 RGBW (CV) MM - IP20 

IP20 24
VDC 150W SELVRGBW DALI2
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-
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SCHUTZVORKEHRUNGEN
PROTECTIONS

1. Kurzschlussfest | Short circuit
2. Überlastschutz | Over load
3. Überspannungsschutz | Over voltage
4. Überhitzungsschutz | Over temperature

Dimmbereich | Dimming range: 0,1-100%
PWM Frequenz | PWM Frequency: 3,3 kHz

ARTIKEL NR.
ITEM NO.

LEISTUNG / STROM
POWER / CURRENT  

EINGANGSSPANNUNG
INPUT VOLTAGE

AUSGANGSSPANNUNG
OUTPUT VOLTAGE

WIRKUNGSGRAD
EFFICIENCY

EINSCHALTSTROM
INRUSH CURRENT

MASSE (L X B X H)
DIMENS. (L X W X H)

GEWICHT
WEIGHT

NT-284-100 100W / 4,17A 220-240VAC 24VDC 93% 32A 306,6 x 43 x 30mm 0,340kg

NT-284-150 150W / 6,25A 220-240VAC 24VDC 93% 46A 365,6 x 43 x 30mm 0,440kg

Preis & Verfügbarkeit
Price and Availability
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https://autled.com/produktdetails/LED-DALI-DT8-Netzteil-RGBW-CV-MM
https://autled.com/produktdetails/LED-DALI-DT8-Netzteil-RGBW-CV-MM

